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　総合企画水道常任委員会審査の中で、6月に新聞報道の
あった2015年度に発注した松戸市内の水道管取り換え工事
10件の工事情報漏洩に関して、網中肇議員が質問しました。

情報漏洩のあった10件の平均落札率は97%、専門家からも
不自然との指摘がなされていましたが、県は、談合を確認できな
かったとしています。文書作成のパソコンを更新済みでハードディ
スクも廃棄したという答弁でした。本件は、疑義が残る案件とし
て継続して調査をしてまいります。

　継続審査となっていた政務活動費のインターネット全面公開
を求める請願（請願51号「政務活動費収支報告書等のホーム
ページ上での公表を求めることについて」・請願52号「政務活
動費収支報告書等を電磁的媒体でも交付することを求めること
について」）がいよいよ採決となりました！……が、議会で多数派
を占める自民党が請願を不採択としました。
　民進党千葉県議会議員会政調会長の矢崎堅太郎議員が、
議運委員長報告に対し反対討論を行いました。民進会派は、
民主主義コストをかけても政務活動費の使途を全面公開してい
くべきだと考えます。安藤じゅん子は、仲間とともに、引き続き「議
会の見える化」を推進してまいります。

　千葉県内での発見は8月１日現在認められていませんが、全
国各地の港湾エリアから内陸部まで被害拡大が懸念されます。
議会として、県に必要な対策を要望しました。

●代表質問
髙橋浩議員

▲

新総合計画はじめ各種施策推進に係る計画について
財政、道路問題やアクアラインマラソン大会の経済波及効果
等について　ほか
●一般質問
田中信行議員

▲

財政問題等
河野俊紀議員

▲

テロ対策等
守屋貴子議員

▲

食品ロス対策、高校中退対策等
石井宏子議員

▲

教職員多忙化解消、環境問題等

民進党の6月議会の代表質問・一般質問

県水道工事情報漏洩松戸の工事10件！

政務活動費のネット公開が先送りに……
ヒアリ緊急意見書……全会一致で可決！

政務活動費のホームページ公開に関する請願が
自民党の反対で不採択、遠のく「議会の見える化」

平成29年6月定例県議会
（6月15日～ 7月12日）

こ ち ら か ら 録 画 中 継 が 見 ら れ ま す →http://www.gikai.pref.chiba.lg.jp/

　みなさま、こんにちは。千葉県議会議員 松戸市選出 安藤じゅん子です。森田県政3期

目のスタートとなる6月議会が7月12日に閉会しました。平成29年度一般会計補正予算

964億円3,325万8千円をはじめ、20本の議案を議決しました。

　議会開会中の7月5日に福岡県朝倉市では九州北部豪雨（7月20日激甚災害指定）に

見舞われ、多数の死傷者を出すことになりました。まだまだ復旧復興の只中にある被災

者の皆様にお見舞い申し上げますとともに、被災地支援に奔走されている皆様に感謝

申し上げます。

　近年の日本は災害多発国と言っても過言ではありません。私、安藤じゅん子はこの 5

月には防災士を取得しました。災害に強い地域づくりのために専門的な視点を取り入れ

て行政に提案してまいります。さらに、7月28日には認知症サポーター養成講座を受講し

オレンジリング所持者となりました。

　この夏は9月議会の一般質問へ向けた調査やヒアリングの毎日。夏休みの宿題に取り

組む息子と机を並べる日も少なくありません。質問概要や登壇日程が決まりましたらあら

ためてご案内いたします。引き続きご理解とご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。



ホームページ
http://andojunko.net/

FAX：050-3488-7708
Eメール：contact@andojunko.net

ツイッター
https://twitter.com/andojunko

Facebookページ
「安藤淳子と少子化・子育てを考える会」
https://www.facebook.com/andojunko0529/安藤じゅん子（民進党千葉県議会議員松戸

市選出） 1976年生地元小中・共立女子高
校・早稲田大学・出版社営業を経て2010年
より松戸市議会議員。2015年より千葉県議
会議員。商工労働企業常任委員会、千葉県
議会定数等検討委員会、女性議員の会。

安藤じゅん子　プロフィール

皆様のご意見、ご要望
を

お聞かせください
ホームページ、ツイッター、facebookページなどで受け付けています。
お気軽にご相談ください。

地方議員年金の復活に
断固反対！　県議会議員19名が
民進党本部に要望書を提出
　自民党は、成り手不足となっている地方議員の待遇改善を名

目に、地方議員を厚生年金に加入できるように目論んでいます。

厚生年金は、労使折半の年金制度であり、地方議員が加入し

た場合は、折半分は自治体が負担することになります。つまり税

金によって半分が補われるということです。これは、2011年に民

進党の前身である民主党政権下において廃止された議員年金

の復活に通じるものであり、私たち議員だけが自治体の負担の

基、恩恵を受けるなどは、言語道断であり到底国民の理解を得

られるものではないと思われます。7月28日、民進党千葉県議会

議員19名は民進党本部に議員年金復活に反対する要望書を提

出いたしました。

9月議会は安藤じゅん子
が一般質問に登壇！
　9月14日より9月議会が始まります。民進党会派

の代表質問は9月21日午後を予定しています。

　一般質問は 9月25日からはじまります。安藤

じゅん子も登壇します。質問の日時が決まりまし

たら、ホームページ、SNS等でお知らせいたし

ますので、皆さまお誘いあわせの上、ぜひ傍聴

にお越しください。

　なお、代表質問はテレビで、一般質問はイン

ターネットでもご覧いただけます。

●地域公共交通の基礎と様々な実例
交通政策基本法2013、改正地域公共交通活性化・再生法
2014に基づき、県が市町村を後押しできる取り組みにつなげ
ていく北九州市の実例から黒字化に必要な要素を学びまし
た。松戸市にも地域公共交通協議会があり議事録が公開さ
れていますのでぜひご覧ください。

●地域ポイントシステムの実例と応用
マイナンバーカードの普及がなかなか進まない中、個人情報リ
スクの少ない行動ログを追う交通系ＩＣカードを活用した「まとめ
ない」地域ポイントシステムの活用実例を紹介いただきました。
地元商店街と大規模店舗との共栄に有効な手段であることが
分かりました。

安藤じゅん子ホームページにて実施しています。ぜひお声をお
寄せください。いただいたお声を議会活動に活かし市政、県

政発展につなげてまいります。
さまざまな施策を提案、展開していますが、お住まいの方や住み替

えたいとお考えの方に寄り添うことが何より大切と考えます。地域交
通・教育・福祉・産業・介護予防どんなことでもかまいません！  どしどしお寄せください。

「市内各所
コミュニティバスが欲しい」

「引きこもり対策が必要」
「未病時から介入していくことが大切」
「私も議員になって教育問題を解決したい」
「障害を理由にしなくてよい社会を作りたい」

議 員 研 修

視 察 と 学 び

松戸まち＆
ひとづくり
アンケート

実施中

八千代市の
高秀牧場、

コーシン乳業を
視察

市川市 
血清研究所を

視察

これまでに寄せられた声


